4304

DECRETO de 3 de noviembre de 1980 por el que se aprueba el cambio de nombre del municipio de Vinaroz (Castellón).

El Pleno del Consejo, en su reunión del día 3 de noviembre de 1980, a propuesta de la Consejería del Interior, acordó por unanimidad aprobar el cambio de nombre del municipio de Vinaroz, de la provincia de Castellón, por el nombre de Vi-

Valencia, 3 de noviembre de 1980.—El Presidente del Consejo (en funciones), Enrique Monsonis Domingo.

4305

DECRETO de 3 de noviembre de 1980 por el que carcagente (Valencia).

El Pleno del Consejo, en su reunión del día 3 de noviembre de 1980, acordó por unanimidad aprobar el cambio de nombre del municipio de Carcagente, de la provincia de Valencia, por el nombre de Carcaixent. Valencia, 3 de noviembre de 1980.—El Presidente del Con-sejo (en funciones), Enrique Monsonis Domingo.

4306

DECRETO de 3 de noviembre de 1980 por el que se aprueba el cambio de nombre del municipio de Puebla Larga (Valencia).

El Pleno del Consejo, en su reunión del día 3 de noviembre de 1980, acordo por unanimidad aprobar el cambio de nombre del municipio de Puebla Larga, de la provincia de Valencia, por el nombre de La Pobla Llarga.

Valencia, 3 de noviembre de 1980.—El Presidente del Consejo (en funciones), Enrique Monsonis Domingo.

4307

DECRETO de 24 de noviembre de 1980 por el que se aprueba el cambio de nombre del municipio de Señera (Valencia).

El Pleno del Consejo, en su reunión del día 24 de noviembre de 1980, a propuesta de la Consejería del Interior, acordó por unanimidad aprobar el cambio de nombre del municipio de Señera, de la provincia de Valencia, por el nombre de Senyera. Valencia, 24 de noviembre de 1980.—El Presidente del Con-sejo (en funciones), Enrique Monsonis Domingo.

VI. Anuncios

SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

MINISTERIO DE JUSTICIA

Resolución del Patronato de Protección a la Mujer por la que se anuncia con-curso-subasta de las obras de reforma del edificio principal y acondicionamien-to de construcciones auxiliares en el Colegio «Nuestra Señora del Alcázar», de Baeza (Jaén).

Se convoca concurso-subasta de las obras de reforma del edificio principal y acondicionamiento de construcciones auxiliares en el Colegio «Nuestra Señora del Alcázar», de Baeza (Jaén).

Presupuesto de contrata, tipo de subas-

ta: 17.868.520 pesetas.

La documentación completa de este con-La documentacion completa de este con-curso-subasta estará de manifiesto hasta las doce horas del día en que termine el plazo para la presentación de proposi-ciones, todos los días hábiles, de diez a catorce horas, en la Sección de Patrimo-nio y Obras de este Organismo Autonomo, calle de Cás Bermúdez número 46 nomo. calle de Céa Bermúdez, número 46, planta tercera.

tercera.

Las proposiciones se presentarán en la mencionada Sección, durante los veinte dias hábiles siguientes a aquel en que se publique este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» hasta las doce horas del último día del plazo.

El acto público de adjudicación provisional tendrá lugar a las doce horas del tercer día hábil siguiente al de la terminación del plazo para la presentación de proposiciones.

proposiciones.

Documentación. Será presentada en dos sobres, señalados con las letras A y B, en los que deberá figurar el nombre del proponente y el título de la obra objeto de este concurso-subasta.

Sobre A. Se presentará abierto y contendrá la documentación administrativa siguiente:

Recibos de la Licencia Fiscal del Impuesto Industrial o certificación de la Administración de Rentas Públicas de la respectiva provincia, acreditativos de que el proponente se halia al corriente en el pago de sus obligaciones tributarias.

Justificantes de encontrarse el licitante al corriente en el pago de las primas y cuotas de la Seguridad Social.

Certificación de estar los contratistaslicitadores clasificados en el grupo C, to-

dos sus números.

Los documentos mencionados deberán ser originales o copias de los mismos, que tengan carácter de auténtico, confor-

me a la legislación vigente. Sobre B. se presentará cerrado y la-crado y contendrá la propuesta económica, reintegrada con póliza de 25 pesetas, for-mulada con arreglo al siguiente modelo:

Pon, domiciliado en, calle o plaza de, en nombre propio (o en el de Gerente, representante o Apoderado de la Sociedad, domiciliada en, según copia de escritura de mandato o según copia de escritura de mandato o poder que acompaña y que acredita legalmente la representación que ostenta y la facultad para ejercitar estas gestiones), enterado del anuncio publicado, así como de los pliegos de condiciones, y vistos y examinados todos los documentos que integran el proyecto de (copiar epigrafe de la obra), se compromete a realizar la obra citada, tomando a su cargo la ejecución y el cumplimiento de todas las obligaciones con estricta sujeción al correspondientes proyecto y pliegos de condiciones facultativas y econémicas, por la cantidad de pesetas. la cantidad de pesetas.

Será de cuenta del adjudicatario el importe del presente anuncio.

Madrid, 26 de enero de 1981.—El Gerente, José Borrell y Rosell.—835-A.

MINISTERIO DE DEFENSA

Resolución de la Junta Delegada de la Secundaria de Enajenaciones y Liquida-dora de Material del Ejército de la Primera Región Militar por la que se anun-cia subasta pública para la venta de material inútil, afecto a' expediente número 20/80 central.

A las diez horas del día 26 de marzo de 1981 se reunirá esta Junta, sita en

paseo de Moret, número 3, segundo B, de esta capital, para enajenar por medio de subasta pública 43 lotes de material inútil existente en Centros de esta plaza y re-

Los pliegos de condiciones y relación de material inútil a enajenar se encuentran en esta Secretaría para poder ser exami-nados por los licitadores en horas y días hábiles

Importe de anuncios por cuenta de los adjudicatarios.

Madrid, 5 de febrero de 1981.—El Teniente Coronel Secretario.—789-A.

Resolución de la Junta Delegada de Ena-jenaciones y Liquidadora de Material de la Zona Maritima del Cantábrico por la que se anuncia subasta del material

A partir de las once horas del día 17 de marzo próximo tendrá lugar, ante la Jun-ta Delegada de Enajenaciones y Liquida-dora de Material de esta Zona Marítima, en la sala de subastas de este Arsenal, la venta en pública subasta del siguiente material:

Clasificación número 56.—Ex dragaminas «Navia»; precio tipo, 5.485.514 pesetas.

Las proposiciones para tomar parte en la subasta deberan ajustarse al siguiente modelo:

Don, mayor de edad, industrial, con domicilio en, calle de, número y documento nacional de identidad número, expedido en el día de, por sí o en nombre de (persona juridica por la que actúa), interesado en tomar parte en subasta número de esta Junta Delegada de Enajenaciones y Liquidadora de Material, cuyas condiciones generales y particulares declara expresamente conocer y aceptar, ofrece la cantidad de pese aceptar, ofrece la cantidad de pese-tas (en letra y cifra) por la adquisición del (clasificación número) objeto de la referida subasta. Comprometiéndome a la retirada de material en el plazo asignado, caso de serme adjudicada la subasta con carácter definitivo.

(Fecha y firma del licitador.)